



本町の風

発行責任者
本町小学校長 堀田 美穂
児童数 67名 職員数 20名
～学びを深める体験を～

テーマ「心を燃やし 手を取り合い 可能性を信じる 運動会」

応援ありがとうございました

前日まで心配であった天気でしたが、当日は晴れ間の見える曇り。運動会にちょうどよい気温となり、5月25日(日)に本校の運動会を無事に開催することができました。保護者の皆様や多くの地域の皆様の応援を受けて、子どもたちは、力いっぱい走って、表現して、応援して素敵な笑顔がつながる運動会になりました。今年の6年生もとても張り切っていて、ゴールデンウィーク前から応援団の練習が始まりました。応援歌や演舞をどうするか話し合いをして、昼休みの自主練習を意欲的に頑張っていました。本番当日も、赤と白が競い合い、一生懸命応援をして、真剣に取り組む姿はとても素晴らしいです。どちらが勝つか最後まで結果がわかりませんでしたが、今年も僅差で赤組の勝ちとなりました。白組は、今年こそと意気込んでいたのですが…。「来年は絶対に！」と決意していました。保護者の皆様には、早朝から万国旗の設置や競技中の手伝い、終了後の後片付けまで大変お世話になりました。玉入れや綱引きの親子対決、6年生の親子対抗リレーも楽しく、そして盛り上げていただきました。また、「天領音頭」は、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様の参加をありがとうございました。



高学年表現



低学年表現



力強い宣誓

今年度もお世話になります よろしくお願いします

地域見守り隊

学習支援ボランティア

子どもたちの登下校時に交通指導やパトロールをしてくださっている「地域見守り隊」の発足式を5月29日(木)に行いました。学校運営協議会長の□様と現在9名の見守り隊の中で、5名の方にご出席いただきました。朝の登校時に一緒に歩いてくださったり、安全に道路の横断ができるよう、朝早くから立っていただき、みんな通ったか最後の見届けまでしてくださっています。時には、トイレを貸してくださったりもして、本当にありがとうございます。

また、1・2年生を対象に基礎学力の定着と意欲の向上を目的に「学習支援ボランティア」をお願いし、6月13日(金)に発足式を行い、早速、丸付けなどをしてくださいました。ボランティアの皆さんの励ましや褒め言葉は、子どもたちの意欲を向上させ、にこにこで学習に取り組むことができています。ありがとうございます。



おいしお米になあれ 田植え体験 6月11日(水)

雨で延期、延期としていた田植え体験を6月11日(水)に実施することができました。今年も米づくり名人の■さんと■さん、■さんのご協力いただき、5年生を中心に種粒の消毒から苗床作り、除草作業、あらぐれ、肥料撒き、代おし等保護者の皆様の御協力も得ながら準備をしてきました。5年生は、苗が、もやしみたいな色から、

日光を浴びて鮮やかな緑色に変化した様子に驚いていました。当日も、5年生が苗の植え方について模型を使って説明をしたり、苗配りをしたりして田植えを進めていました。おそるおそる植える子、足が抜けなくて思うように前に進めず悪戦苦闘している子、コツをつかんでリズムよく植えている子等。子どもたちは、それぞれ楽しみながら田植えができました。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。



箏の音色に親しむ

今年も4年生音楽「日本の旋律や楽器の音に関する心をもつことや箏の音色を味わって聴く学習」に■さんと■さん、本校の■教諭にご協力いただきました。箏の生演奏「さくらさくら」「パプリカ」等を聴いた後、実際に爪をつけて、箏に触れて、「さくらさくら」の演奏を教えてもらいました。弦をはじく時には、どきどきだったようですが、音が出るとみんな笑顔になりました。箏の音色に親しむ1時間でした。



イモ苗の植え付け

今年も野菜づくり名人さんのご指導のもと、1,2年生がサツマイモの苗の植え付けをしました。上手に植えるコツを教えていただき、一人一人植えていきました。苗を斜めに入れるのが難しかったようですが、みんなおいしいお芋になるよう気持ちを込めて植えていました。

名人さん方には、今年もイノシシ対策のフェンスを作っていただきました。ありがとうございました。



よりよい学校に！みんなで考える児童総会

6月12日は児童総会でした。今年度の児童会のテーマは、「進んで発表 なんでも全力 みんな元気 本町つ子」です。委員会活動では、みんなが気持ちよく楽しく過ごせるように活動内容を工夫して年間計画を立てて、発表していました。また、テーマにそって、自分たちができることを考えて発表できました。



1年生が子ども民生委員に

6月5日に子ども民生委員委嘱状交付式があり、1年生が委員の仲間入りをしました。委員の信条は、笑顔で明るく心をこめて元気にあいさつすることや愛情をもって接すること、感謝の気持ちを忘れずに地域を大切にすることです。

この日は、認知症サポート養成講座もあり、どんな接し方をすればよいかを考えました。



「むくろじ」の皆さん読み聞かせ

今年度も「むくろじ」の皆さんに、読み聞かせをしていただきます。6月3日から始まりました。子どもたちは、月に2回の読み聞かせをとても楽しみにしています。様々な本を聞かせていただき、子どもたちの本への興味も広がっています。今年度もよろしくお願ひいたします。

7月の主な行事予定

3日(木)地区児童会

4日(金)学校へいたてみゅうかい1

10日(木)富岡往還学習会

18日(金)終業式

19日(土)富岡往還(サマーキャンプ)

※授業参観は、14時00分～14時45分です。

地域の皆様の参観もお待ちしております。